

OPINI PUBLIK

Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah Kabupaten Sukabumi Melaksanakan Sambang Kepada Warga Binaannya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPINIPUBLIK.ID

Aug 13, 2023 - 14:07



SUKABUMI -- minggu 13 / 08 / 2023, Bripka Miftahu Rohman, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Lembursawah, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang atau DDS (Dialog Dalam Sambang) yang

bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dengan Warga Masyarakat khususnya di Kp. Pareang. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Miftahu Rohman menyampaikan Program yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mewakili nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bripka Miftahu Rohman dengan tulus mendengarkan curhatan dan saran dari Warga Masyarakat, tokoh agama (Toga), tokoh masyarakat (Tokmas), serta perwakilan pemuda. Ia sangat mengapresiasi partisipasi dan peran aktif dari seluruh lapisan masyarakat, termasuk perempuan, yang turut berkontribusi dalam menjaga ketertiban di Desa Lembursawah.

Bripka Miftahu Rohman mengimbau kepada Warga Masyarakat agar selalu berkoordinasi dengan Pihak Pemerintahan Desa (Pemdes) serta Babinsa (Bintara Pembina Desa) jika mengetahui adanya kasus tindak pidana atau pelanggaran hukum di lingkungan sekitar. Hal ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Selain itu, dalam rangka menjaga keamanan di malam hari, Bripka Miftahu Rohman mengajak seluruh warga untuk mendukung dan berpartisipasi aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di wilayah setempat. Upaya ini sangat penting guna mencegah potensi gangguan kamtibmas, terutama pada malam hari.

Bripka Miftahu Rohman menyampaikan bahwa dengan kerja sama dan solidaritas yang kuat antara kepolisian, pemerintah desa, serta seluruh warga masyarakat, Desa Lembursawah akan tetap menjadi tempat yang aman dan damai untuk dihuni. Semua pihak diharapkan terus berkontribusi dalam menjaga keharmonisan dan keamanan, sehingga Desa Lembursawah tetap menjadi tempat yang nyaman bagi semua warganya.